

## Starke Partner schließen sich zusammen

**Geschäftsleben:** Via vital wird Teil der Pfitzenmeier-Gruppe – Konzept passt ins Portfolio – Mitarbeiter bleiben an Bord.

Von Jürgen Gruler

Schwetzingen. Die Unternehmensgruppe Pfitzenmeier integriert das etablierte Traditionsunternehmen Via vital mit Sitz in der Schwetzinger Südtangente, gegenüber dem Neuen Messplatz ins Unternehmen. Dies bestätigt Werner Pfitzenmeier auf Nachfrage unserer Zeitung. Diese Woche wurden die Verträge unterzeichnet und die Mitarbeiter informiert. In der Unternehmensstruktur wird das Via vital bei Venice Beach eingegliedert und mit seiner Konzeption aus Fitness, Wellness, Sporttherapie sowie Rehabilitation (Reha) für Schwetzingen und Umgebung einen Mehrwert liefern.

Mit über 180.000 Kunden ist die Unternehmensgruppe Pfitzenmeier über die Grenzen der Metropolregion Rhein-Neckar für sein qualitativ hochwertiges und abwechslungsreiches Angebot mit den Marken Pfitzenmeier Premium Clubs & Resorts, Venice Beach, Fit Base, Fit Camp und Medi Fit für jeden bekannt und Marktführer. Auch die weltweit agierende Internationale Fitness- und Ausbildungsakademie IFAA gehört zur Unternehmensgruppe und ist für den hohen Qualitätsstandard bei Pfitzenmeier mitverantwortlich.

Erst in dieser Woche wurden die Verträge gezeichnet. Der Unterschrift gingen sehr gute Gespräche zwischen Werner Pfitzenmeier und



Nach der Vertragsunterzeichnung: Jens Wallat (v.l.), Werner Pfitzenmeier, Ulrich Staudt und Katharina Staudt. BILD: PFITZENMEIER

Ulrich Staudt voraus. „Wir hatten bereits vor einigen Jahren einen ersten

Kontakt und haben uns immer wieder einmal ausgetauscht, richtig konkret wurde es jedoch erst in den vergangenen drei Monaten“, sagt

Werner Pfitzenmeier unserer Zeitung: „Es freut mich, dass wir durch die Eingliederung des Via vital eine starke Marke für uns gewinnen konnten, die in den letzten Jahren für Schwetzingen und Umgebung einen großen Dienst im Bereich Sporttherapie, Reha und Fitness geleistet hat“, so der Fitnessunternehmer.

**Familie Staudt bedankt sich bei treuen Kunden und Partnern**

Ulrich Staudt, der aktuelle Betreiber des Via vital, freut sich über den Zusammenschluss: „20 Jahre Via vital – das bedeutet 20 Jahre voller Begegnungen, Erfolge, Herausforderungen und gemeinsamer Fitnessmomente. Ich bedanke mich bei allen, die in den letzten 20 Jahren mit Treue, Engagement und ihrer Energie diesen Ort zu etwas Besonderem gemacht haben.“ Seine Mitarbeiter sieht Staudt bei Pfitzenmeier gut aufgehoben: „Auch hier haben wir ein gutes Ergebnis erzielt – Via vital firmiert weiterhin unter dem bestehenden Namen und ist Teil der Unternehmensgruppe.“

Es läuft alles wie gewohnt weiter und alle freuen sich auf eine positive Weiterentwicklung und die Aufgaben für die Region hin zum 50-jährigen Jubiläum der Unternehmensgruppe Pfitzenmeier in drei Jahren. Das fundierte und gute Konzept des Via vital werde nahtlos weitergeführt, heißt es in der Stellungnahme.



Beim Billardtturnier konnten sich die Jugendlichen beweisen. BILD: STADT

## Champion steht fest

**Go In:** Die „Billardmeister“ kämpften in einem Turnier.

Schwetzingen. Nach langer Vorbereitung ging im Go In, dem Jugendhaus von Schwetzingen, endlich das erste Billard-Champion-Turnier an den Start – ein spannender Wettkampf, bei dem talentierte Nachwuchsspieler ihr Können unter Beweis stellten.

Teilnahmeberechtigt waren alle Jugendlichen, die sich in den Vorrunden den Titel des „Billardmeisters“ gesichert hatten. Von den zwölf Qualifizierten traten neun Jugendliche an, um sich die begehrte Champion-Krone zu erspielen.

Mit jeder Partie stieg die Spannung – bis es schließlich zur packenden Finalpartie kam. Der Sieger des Champion-Turniers durfte sich über den Titel sowie hochwertige Sachpreise freuen.

Ein weiteres Highlight: Frisch gebackene Pizza sorgte für das leibliche Wohl und trug zur geselligen Atmosphäre im Jugendhaus bei. zg

## Tennisplatz wieder auf Vordermann

**Frühjahrsputz:** Viele Mitglieder beteiligten sich.

Schwetzingen. Das Wetter wird wärmer, die Sonne kommt raus – nur der Platz sieht aus wie im Winter. Am vergangenen Samstag fand – um das zu ändern – die alljährliche Frühjahrsputzaktion auf der Tennisanlage des TC Blau-Weiß Schwetzingen statt. Trotz kühler Temperaturen und grauem Himmel ließen sich die engagierten Mitglieder nicht davon abhalten, tatkräftig mit anzupacken. Denn die Vorfreude auf die kommende Tennissaison war spürbar – und die Motivation groß, die Plätze und das Gelände auf Vordermann zu bringen.

Schon am frühen Morgen fanden sich zahlreiche freiwillige Helferinnen und Helfer auf der Anlage ein. Mit Besen, Rechen und Schaufeln ausgestattet, ging es dem Herbstlaub an den Kragen, der sich über die Wintermonate angesammelt hatte. Auch der Spielplatz erhielt eine gründliche Reinigung, damit die jüngsten Besucher sicher spielen können. Ein weiteres großes To-do war das Anbringen der Blenden an den Zäunen der Tennisplätze, die nicht nur für eine ansprechende Optik sorgen, sondern auch Schutz vor Wind bieten.

Natürlich durfte auch die Vorbereitung der Tennisplätze nicht fehlen: Die Schleppnetze und Linienbesen wurden aus ihrem Winterlager geholt und überprüft, damit sie für

die anstehenden Matches einsatzbereit sind. Ebenso wurden Bänke, Sonnenschirme und weitere Geräte gereinigt und aufgebaut, um optimale Bedingungen für Spielerinnen, Spieler und Zuschauer zu schaffen.

Trotz der körperlichen Arbeit herrscht durchgehend gute Laune. Es wurde viel gelacht, zusammengearbeitet und sich über die nächste Saison ausgetauscht. Gerade solche gemeinsamen Aktionen stärken den Teamgeist und das Vereinsleben, das beim Tennisclub Blau-Weiß Schwetzingen großgeschrieben wird.

Nach getaner Arbeit wartete eine wohlverdiente Belohnung auf die fleißigen Helfer: Der Vorstand lud alle Teilnehmenden zu einem gemütlichen Beisammensein im Clubrestaurant „Mamma Rosa“ ein. Bei leckerer Pizza ließ man die Aktion Revue passieren und stimmte sich gemeinsam auf die neue Saison ein.

„Der Tennisclub Blau-Weiß Schwetzingen bedankt sich herzlich bei den beteiligten Mitgliedern, die sich an der Frühjahrsputzaktion beteiligt haben. Dank eurer Unterstützung erstrahlt unsere Anlage in neuem Glanz, und wir können voller Vorfreude in die Tennissaison starten. Wir freuen uns darauf, euch bald auf den Plätzen am Odenwaldring in Schwetzingen begrüßen zu dürfen“, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins. zg



Die Helfer vom TC Blau-Weiß Schwetzingen hatten trotz des verhaltenen Wetters viel Spaß bei der Arbeit. BILD: TC

ANZEIGE

www.stadtwerke-schwetzingen.de

## Wasser ist Leben

22. März 2025  
Welt-  
Wassertag

- » Erfahrung, Kompetenz, Know-how – Trinkwasserversorgung seit 1903!
- » Versorgungssicherheit jederzeit gewährleistet!
- » Ständig kontrollierte und einwandfreie Qualität!
- » Trotz hoher Investitionen nach wie vor das preisgünstigste Lebensmittel!
- » Helfen auch Sie mit und tragen im Rahmen Ihrer Möglichkeiten dazu bei, dass unser Trinkwasser auch in Zukunft ein Naturprodukt bleibt:  
**Frisch, klar, sauber und preisgünstig!**

Kundenzentrum

Tel. 0800 / 513 513 9\*  
kundenzentrum@sw-schwetzingen.de  
(\* Kostenlos aus dem deutschen Festnetz)

Scheffelstraße 16  
68723 Schwetzingen

Mehr als Energie

Stadtwerke  
Schwetzingen